





## QUELLE EST LA MÉTHODOLOGIE ADOPTÉE ?

L'enquête a adopté une approche à la fois quantitative et qualitative. Elle est basée sur l'entretien direct, par le biais de questionnaires, auprès d'un échantillon de près de 12 000 filles et femmes et de 3000 garçons et hommes, âgés de 15 à 74 ans, représentant les diverses couches sociales et régions du pays.

Le questionnaire administré aux femmes de référence est exhaustif. Il est conçu et structuré de manière à faciliter l'examen du phénomène de la violence basée sur le genre dans sa globalité : sa prévalence, ses formes, ses contextes, ses déterminants, les attitudes à son égard et les perceptions qu'on en fait ainsi que les impacts social et économique engendrés par cette violence sur l'individu, le ménage et la société.

Les questions relatives à la prévalence portent sur l'ensemble des actes de violence perpétrés sur les femmes et les filles dans chaque contexte social (ou espace de vie) et se rapportent à une période de référence bien définie, de manière à fournir des indicateurs sur le niveau actuel de la violence (au cours des 12 derniers mois précédents l'enquête), sur le cumul et l'ancienneté des incidents de violence dans la vie entière des victimes.

## LIENS VERS LES PUBLICATIONS DES PRINCIPAUX RÉSULTATS

